



(Ricochets)

L'exposition

Liées les unes aux autres, les photographies des polyptyques dialoguent. Chaque image détermine la suivante pour former une progression, un tout cohérent, une synthèse de nos différents regards. Ainsi, les séries deviennent comme de petites histoires qui se nourrissent de leur diversité. A travers ce travail en commun, nous cherchons à faire naître des oeuvres singulières de la diversité de nos points de vue.

L'association

L'Instant Critique est une association étudiante, ouverte à tous, qui rassemble des amateurs partageant leur goût pour la photographie argentique. L'objectif est de permettre à chacun la découverte d'une pratique qui devient de plus en plus marginale et difficile d'accès. Nous ne pensons pas que la photographie argentique est dépassée mais qu'elle offre un rapport différent aux images, et c'est ce plaisir que nous voulons cultiver. Le second objectif de l'association est de mettre cette découverte de l'argentique en action au sein d'un projet commun, permettant l'expression de nos divers points de vue rassemblés en un faisceau de regards personnels.

Céline Blanchet, Marlène Brillaud
Marion Courjaud, Judicaël Dacosta
Thomas Goriaux, Marion Labau
Olivier Laffargue, Alice Moulis
Alix Philippe